

Wie hat sich die Welt im Herbst 2020 nach der Corona-Krise verändert?

Was hat sich zum Positiven verändert?

Es ist Herbst 2020 und die Schule hat wieder begonnen! Wir sitzen am Morgen wieder im Bus, aber unsere Kommunikation hat sich verändert. Früher haben wir oft nur nebeneinander gesessen und waren in unser Handy vertieft! Heute genießen wir es uns wieder nahe zu sein und uns direkt zu unterhalten.

Auch die Schule macht wieder richtig Spaß. Wenn man etwas nicht versteht erklärt es einem der Lehrer direkt und man muss nicht auf ein E-Mail warten. Auch das Lernen in der Klasse wissen wir wieder viel mehr zu schätzen. In der Gruppe macht es doch viel mehr Spaß!

Unsere Freizeit hat sich auch verändert! Man hat durch die Corona-Krise erkannt, was einem wirklich wichtig ist und darum macht man es nun mit viel größerer Freude!

Und das Tollste ist, dass sich die Familien wieder vereint sind! Die Großeltern sind so glücklich ihre Enkel wieder zu haben und in der „Kernfamilie“ ist man sich wieder viel näher! Wenn man eine schwere Zeit gemeinsam durchgemacht hat, schweißt einen das zusammen!